



ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA PERMANENTE DE PLAYAS LIBRES, LIMPIAS Y CERTIFICADAS.

REGIDOR PRESIDENTE: Muy buenos días. Iniciamos ya con quorum legal. Muy buenos días compañeros regidores, invitados y amigos de la prensa que nos acompañan el día de hoy.

Agradezco a todos su presencia a esta sesión de la Comisión Edilicia Permanente de las Playas Libres, Limpias y Certificadas, por lo que siendo las nueve con treinta minutos del día treinta de julio del dos mil veinticinco inicia a esta honorable sesión.

Procedo a este momento a tomar lista de asistencia de los integrantes de la comisión.

No.	NOMBRE	ASISTE
1	REGIDORA MARIA LAUREL CARRILLO VENTURA	Presente
2	REGIDORA MICAELA VAZQUEZ DIAZ	Justifico
3	REGIDORA MELISSA MARLENE MADERO PLASCENCIA	Justifico
4	REGIDOR VICTOR MANUEL BERNAL VARGAS	Justifico
5	REGIDOR FELIPE ARECHIGA GOMEZ	Presente
6	REGIDORA ERIKA YESENIA GARCÍA RUBIO	Presente
7	REGIDORA MARCIA RAQUEL BAÑUELOS MACÍAS	Presente
8	REGIDOR LUIS JESUS ESCOTO MARTINEZ	Presente
9	REGIDOR CHRISTIAN OMAR BRAVO CARBAJAL PRESIDENTE DE COMISIÓN	Presente
TOTAL DE ASISTENTES.		6

Por lo anterior, declaro la asistencia de quorum legal para la celebración de esta sesión, siendo las nueve con treinta y un minutos del día treinta de julio de dos mil veinticinco, en virtud de contarse con la asistencia de los integrantes de la Comisión Edilicia Permanente de Playas Libres, Limpias y Certificadas.

Todos los acuerdos que se tomen serán válidos de conformidad con la ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, así como el reglamento del Gobierno Municipal de Puerto Vallarta, Jalisco.

También queremos darle la bienvenida a nuestros invitados especiales el día de hoy.

A nuestro Supervisor de Ecología, a Jonathan Nácar Muñoz. Buenos días. A nuestro Dirigente de Red Rehabilita, a Lupe Barragán.

A nuestra Subdirectora de la Prevención de Adicciones, Ana Patricia Martínez.

A nuestro Gerente Territorial de la Ciudad Sustentable, a nuestro buen amigo Vincent O'Halloran Lepe.

A nuestro Director de Catástro, al Maestro Juan Alberto Robles Cibrián.

A nuestro Director de Servicios Eficientes, Javier Navarro. Buenos días.

Damos cuenta de la presencia de nuestra Regidora Marcia Bañuelos. Bienvenida.

A nuestro Director de Inspección y Reglamentos, a César Mejía Amezcua.

A nuestro Subdirector de Puerto Limpio, a nuestro gran amigo Javier, al Maestro Javier Arturo López Peña.



A nuestro Director de Participación Social, a nuestro buen amigo Leo Gutiérrez Pérez. Javier, fuerte, presente. ¡Eso!

Nuestro Delegado del Pitillal, a nuestro gran amigo Arnulfo Esparza Muñoz. ¡Presente! ¡Eso!

Comandante de la 41 Zona, General de Brigada, Jorge Ramírez Zúñiga. En su representación viene el Mayor Oscar Martínez.

Jefe de Departamento de Protección Ambiental Marino, Vicealmirante, Comandante Arturo García Fernández. En su representación viene el Capitán de Navío, Norberto Reyes Villanueva. ¡Buenos días! Gracias, buenos días.

Nuestro gran amigo, Carlos Alberto Hernández, de la Asociación NAKAWE A.C. ¡Buenos días!

El Director de Vinculación de Zofemat, Enrique Helmut Mayer. En su representación viene Carlos Navarro. ¡Buenos días, Presidente!

Subdirector de Programas Sociales, en su representación viene Ibrahim Torres. ¡Presente, buenos días! ¡Buenos días!

Nuestro gran Director de Sostenibilidad Ambiental, Bartolo Cruz Romero. ¡Presente! Doctor Bartolo.

¿Alguien me faltó por ahí? ¡Presente! Bien, bien, bienvenida, principalmente a todos los que nos acompañan.

Para regir esta sesión, propongo a ustedes, compañeros, regidores, la siguiente orden del día, del cual ya tienen conocimiento en virtud que fue enviada previamente con la convocatoria que fue expedida a la celebración de esta sesión.

Como punto número uno tenemos la Lista de Asistencia.

Punto número dos, declaración del quorum legal,

Punto número tres, aprobación de la orden del día, punto número cuatro, acta de la sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Playa Libre, limpias y certificadas con fecha 21 de mayo de 2025.

Punto número cinco, exposición por parte de nuestro gran amigo Jonathan Nacar Muñoz.

Punto número seis, asuntos generales y punto número siete, cierre de la sesión.

Está a su consideración compañeros regidores, en orden del día, requerido lectura. ¿Alguien tiene alguna observación o comentario? Ninguno.

Visto la anterior solicitud de ustedes, votación económica levanta la mano. Quienes estén a favor, esta propuesta de orden del día, a favor. Con seis votos en contra cero, abstenciones cero. Con seis votos a favor. Aprobado por mayoría simple de votos.

A continuación, con orden del día, pasaremos el punto número cuatro, relativo a la aprobación del acta de la sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Playa Libre, limpias y certificadas con fecha 21 de mayo del 2025. Toda vez que el acta les fue enviada previamente, pido su votación para la aprobación de la misma. Por favor, levantando la mano, a favor seis, en contra cero, abstenciones cero. Con seis votos. Aprobado por mayoría simple de votos.

Dando seguimiento a la orden del día. Primero que nada, queremos procederle al uso de la voz, compañeros regidores, a nuestro gran amigo Jonathan Nacar.

¿Este, los que estén a favor? Con seis votos a favor. Le cedemos el micrófono y el uso de la voz a nuestro gran amigo Jonathan Nacar. Adelante.

JONATHAN NACAR: Buenos días a todos. Bueno, es una exposición del avance, lo que se tiene hasta la fecha, de lo que son las certificaciones en las playas. Comentarles, ya se tiene fecha para que nos entre en el galardón blue flag para Playa Camarones, que va a ser el 28 de agosto, esa es una.

La otra, se están buscando dos playas más para certificación, esta es una certificación más reciente que se llama Playa Platino.

Se van a someter dos playas. Estamos hablando que sería una parte de Playa Holly, prácticamente donde está el frente del Hotel Friendly, Fiesta Americana, y estamos viendo si abarcamos hacia los Tules.

Y la otra parte sería hacia el lado del Hotel Sheraton. Se tendrían dos nuevas playas más y esas se tienen contempladas tenerlas para el mes de octubre. Junto con la ya certificada también Playa de Oro, como Playa Platino también.

Y bueno, nada más para Playa de Oro se entregará el certificado en el Encuentro Nacional de Playas, el cual ya nos enviaron una invitación para que el Presidente pueda asistir a recibirlo. Esos son los avances y lo que se tiene pensado.

REGIDOR PRESIDENTE: Jonathan, para los que no tienen conocimiento de certificaciones o que no tienen el conocimiento previo, les comparto que son por varias características: La bandera blanca, bandera azul y ahora la platina. Para que les explique nada más brevemente en unos metros de playa que es.

JONATHAN NACAR: Digamos que en Playa Platino y en Blue Flag no nos piden cierta cantidad de metros lineales a cumplir de la playa, pero también no podemos meter 20, 50 metros. Tiene que ser una cantidad considerable. En este caso para Camarones son alrededor de 300 metros. Las que se están sometiendo a Playa Platino tampoco tiene que ver la distancia de la playa. Por ejemplo, para Sheraton son alrededor de 200, 250 metros. Y para entre Holly, bueno lo que sería Holly que es entre Fiesta Americana y Friendly, estamos hablando de unos 250, 300 metros también. Si abarcamos los Tules, si nos extendemos como a unos 400 metros, poquito más. Bueno, esa es una diferencia, es la extensión de la playa.

Para Bandera Blanca, si necesitamos tener 500 metros lineales, no menos, a menos de que por cuestiones morfológicas de la playa, que haya acantilados, que haya alguna barrera física que impida el seguimiento de la playa, o como ríos, se puede acortar la dimensión o la distancia de la playa a menor de 500 metros, sin embargo no.

Viendo el panorama de las playas, porque si preguntan ¿y cuál es la diferencia? Diferencias así muy a grandes rasgos.

Blue Flag es internacional, es muy similar los criterios a Bandera Blanca, sin embargo la revisión de la Bandera Blanca es mucho más rigurosa que Blue Flag. Bandera Blanca es una certificación nacional y Playa Platino también es nacional. Tanto Bandera Blanca y Playa Platino lo hace el Instituto Mexicano de Normalización y Certificación, que ahora está cambiando su nombre a Instituto Mexicano de Estandarización y Evaluación de la No Conformidad, o mejor llamado IMEC.

Ellos acreditan o certifican tanto Platino como Blanca y la diferencia también entre estas dos es que la Platino es como para ir empezando, o sea se divide en unas cuatro fases, por ejemplo la primera nos van a evaluar principalmente lo que va a pasar en estas dos playas, Sheraton y Holly, nos van a evaluar principalmente limpieza: que haya contenedores de residuos, que haya cierta señalética, además de que se cumplan con algunas normas como que sí se tenga la concesión de la playa que se va a certificar, en este caso aunque sea de propiedad privada, pero nosotros tener la anuencia de ellos para poderla certificar y otros criterios más, como cumplir con las normas de, por ejemplo, la de tortuga marina, eso sí nos lo piden, y otras características más, pero es ir empezando.

Para la segunda fase ya vamos sumándole, ahora viene lo de seguridad, donde ya debe de haber guardavidas, ya debe de haber torre para guardavidas, debe de haber vigilancia.

Nos pasamos a la tercera fase, que ya empezamos con más infraestructura, que son baños, regaderas y otros servicios que se deben de brindar a los usuarios, y ya para la cuarta, ahí ya empezamos a ver lo que es cuestión de calidad de agua.

Digo, esa es la platino, se puede certificar en cualquiera de estas cuatro fases y digamos que la quinta fase es cuando ya brincaríamos a tener una bandera blanca, entonces esta certificación de playas platino se va dando para ir mejorando cada vez más, bueno, una playa para llegar al final a tener una bandera blanca o inclusive la blue flag, porque es muy similar la bandera blanca, blue flag, nada más tienen pequeños detallitos, pero es muy similar.

REGIDOR PRESIDENTE: Bueno, en el cual siempre agradezco, ya tiene Jonathan 15 años, en la cuestión de la certificación, en el cual gracias a él se ha llevado estas certificaciones, él ven las cuestiones técnicas, ahora sí él es el que nos guía, nosotros nada más tenemos la mano de obra, pero realmente el trabajo fuerte que lo hace, lo hace Jonathan, en el cual te reconozco y te agradezco, siempre el apoyo, y en el cual a mis compañeros le pido que votemos a este, perdón, que votemos para darle el uso de voz a nuestros invitados el día de hoy, los que estén a favor, muchas gracias; En el cual quiero hacerle, darle el uso de la voz al nuestro doctor, al doctor Bartolo, para que nos explique un poquito sobre los últimos sucesos o noticias que nos han dado en la cuestión, pues hasta desprestigio a nuestro puerto Vallarta por las playas contaminadas, que en el cual brevemente el doctor Bartolo nos va a explicar cómo es, adelante doctor.

DOCTOR BARTOLO: Sí, muchas gracias, buenos días a todos, a todas, con el permiso regidor, regidoras, regidores también. Este fenómeno de contaminación, fíjense que se da año con año, tengo la fortuna y a bien decir que he tratado también en los temas de investigación, cuando me dedicaba al 100% a ello, sobre un asunto llamado actitud turística de las playas certificadas en Bahía de Banderas, es decir, hicimos un análisis de esas 12 playas que se tenían certificadas en su momento, esto fue como por el 2017, me parece por ahí, que hicimos esta investigación con mucho trabajo, durante un año de trabajo, midiendo sus criterios, Jonathan, que a bien conoces y uno de sus criterios principales, pues es la presencia de bacterias coliformes, este es uno de los elementos como que más impacta a nuestras playas, sin embargo, debemos nosotros entender que es una situación de repente natural, de repente puede ser incrementada por ese efecto antrópico, por las descargas de aguas residuales que existen en prácticamente todas las ciudades que dan al mar, esa es una realidad, es lo que nosotros descubrimos en esas investigaciones y en estas tres playas que resultaron con concentraciones de estas bacterias, concentraciones muy elevadas de estas bacterias y que según esto no pueden ser aptas para el uso público.



Pues bien, les comento que esta situación desde mi punto de vista va a seguir ocurriendo y va a seguir ocurriendo ¿por qué? porque el arrastre de sedimentos, el arrastre de agua desde las partes altas de las cuencas hidrográficas, pues es algo que no podemos nosotros detener, que sí podríamos hacer, identificar en la orilla de esos ríos, kilómetros arriba, porque no hablo de metros, hablaría de kilómetros arriba, identificar esos lugares donde realmente hace falta el proyecto de infraestructura, de drenaje, de infraestructura urbana para estar evitando para estar evitando arrojar esas aguas negras o identificar también esa infraestructura que ha colapsado, que se ha tronado, ahora sí por el incremento de la presión, esa es otra realidad también importante, el incremento de la presión que se genera por tantas viviendas ya y no se cambia esa infraestructura, eso es una realidad en esta ciudad de Puerto Vallarta y lo vemos constantemente.

¿Por qué se tronan las tuberías? Bueno, pues es por la presión que se tiene, donde antes había una casa, ahora hay 200 departamentos, 100 departamentos, entonces ocurre esta situación, sin embargo, esto aunado a toda la parte natural, la cuestión natural relacionada con las heces fecales de muchos animales también, esa es otra situación.

Otro más, es que en el mar existen corrientes, corrientes marinas que nosotros desconocemos, existe el llamado mar de fondo también, que de repente una corriente de ese tipo puede estar trayendo también este tipo de concentraciones de bacterias a esas playas en las cuales hace referencia esta noticia. ¿Qué es lo importante de aquí? Lo importante de esto es hacer un monitoreo constante, si se hace un monitoreo mensual en temporada de secas y en temporada de lluvias, estaríamos viendo resultados totalmente diferentes, tan es así que pueden ustedes checar ese artículo que se publicó a nivel internacional de las playas certificadas en Bahía de Banderas y Puerto Vallarta y van a ver que en temporada de secas disminuye esa concentración, entonces no todo es una cuestión antrópica, sino que también es una cuestión y un conjunto de mezcla, tanto natural como artificial.

Entonces sí, debemos estar prevenidos y de nuestra parte como servidores públicos tenemos que verificar e identificar esos puntos donde se está llevando a cabo, nuevamente repito, el vertimiento de aguas negras o esas fugas que de repente pues salen de nuestras manos por esa falta de infraestructura que seguramente se estará pues atendiendo y si no pues se deberá atender precisamente para evitar estos conflictos. Es lo que lo que puedo comentar, regidor, y pues adelante, estamos a la orden.

REGIDOR PRESIDENTE: Muchísimas gracias por tan valiosa información.

¿Alguien quiere hacer uso de la palabra? Adelante Jonathan.

JONATHAN NACAR: Bueno, nada más para contemplar también una parte importante es que cuando se realizó los muestreos por parte de Cofepris en esas playas, fue justamente la última semana de junio y empezando julio, que fue cuando fueron unas lluvias un poquito más fuertes aquí en Puerto Vallarta y corroborando lo que dice, o sea, por el arrastre que hay, digo nada más para hacer esa observación, justamente en esas lluvias fue cuando se hicieron los muestreos que hizo Cofepris, ahí marcan las fechas para contemplarlo.

REGIDOR PRESIDENTE: Muchas gracias. Regidora, Laurel Carillo.



REGIDORA MARIA LAUREL CARRILLO VENTURA: Buenos días a todos. Sí es correcto lo que está comentando el doctor y Jonathan.

Este fenómeno de contaminación solamente es en temporal de lluvias, ya que hay un monitoreo anual de todas las playas a través de Cofepris, que ahí están, quien hace el monitoreo es la marina y es la zona militar en coordinación con ellos, entonces los meses que salen contaminadas las playas son, no sólo temporal de lluvias, porque en los otros meses las playas salen, su monitoreo de enterococos, bien, si hay unas playas que si no cumplen y aunque no es temporal de lluvias, sí están contaminadas, pero la Playa Camarones en especial es nada más en temporal de lluvias, es cuánto.

REGIDOR PRESIDENTE: Muchas gracias, regidora, en el cual también agradezco a la regidora que nos fuimos a pelear ahí con que si eran buenos los exámenes, todos fuimos y sí, verificamos correctamente que sí, empezamos a investigar un poquito el tema y obviamente por causa natural. ¿Alguien más tiene algún uso? Adelante, Leo.

LEONARDO GUTIERREZ: Sí, gracias nuevamente por invitarnos, regidor, saludos a todos.

Yo creo que también hacer una crítica constructiva como sociedad, independientemente del rezago que se ha generado por una mala atención en las administraciones pasadas o por la cuestión natural que plantea el profesor, el maestro Bartolo, creo que también hemos sido testigos de que se va y se limpian canales, recientemente lo han hecho de parte del regidor, también de otras iniciativas como las de nuestro amigo Javier Navarro, su servidor y el equipo de participación también ha hecho lo propio y seguramente muchos más iniciativas ciudadanas, pero tristemente vemos una realidad de que limpiamos un canal y a los días la gente ya está echando la basura como si fuera un vertedero, o sea, todo eso va a ir a dar al mar y todo eso contribuye, pues a lo que hoy nos explica muy puntualmente el maestro Bartolo, entonces creo que hace mucha falta lo que platicamos el otro día, regidor, una campaña de concientización, hoy más que nunca creo que impacta la idea de hacerlo y nos sumamos a la idea, regidor, por si así lo requieren, de entrarle con todo a la socialización y la idea de mejorar como sociedad, eso que nos está haciendo tanto daño, es cuánto.

REGIDOR PRESIDENTE: Muchas gracias Leo, sí, de hecho en la anterior sesión que tuvimos del ayuntamiento presentó una iniciativa en la cual vamos a trabajar en un programa de concientización, en el cual nosotros vamos a tener las mesas de trabajo, pero lo que sí es que la mayoría que iba a participar en las mesas de trabajo, que en el cual ocupamos primero informarnos, saber decirles cómo hacer las cosas y posteriormente vamos a hacer lo de las multas, porque nomás me agarraron el tema de lo de las multas, y me traían Lázaro que las multas y las multas, creo que los que se tienen que preocupar por las multas son las personas que no acatan las órdenes y que mucho menos les gustan las cosas limpias, entonces los que alegan pues yo les preguntaría si tienen algún problema con la basura o cuál es la situación de ellos, porque creo que se va a preocupar la persona que les gusta ensuciar, exactamente, entonces en el cual haremos un programa como de dos a tres meses, lo platicaba también con Culichi y que creo que vamos a llegar a saber cuál es la situación y atacar desde raíz, porque nosotros pues estamos limpiando y limpiando y limpiando y como tú dices Leo, y le damos ahí un padrino y mi madrina pues bien cansados siempre, porque pues no le llamamos fin pues, y si claro que nosotros hagamos nuestra parte y otras personas no, en esta tenemos que ser ambos, trabajar en equipo, es por el bien de Puerto Vallarta y por el bien de nosotros, a



quien no le gusta vivir en donde está limpio, y sobre todo para cuidar para nuestras futuras generaciones, ya no uno va de paso pero lo que viene atrás de nosotros hay que preocuparnos por ello, este algún otro comentario, adelante gerente Vicent.

VICENT O´ HALLORAN : Buenos días a todos, quisiera comenzar nuevamente felicitando a las personas que están en esta mesa, porque son los que también con el liderazgo del regidor Titi pues han asumido esta tarea permanente, los acompañé el sábado pasado, se juntó al mar, hace dos días estábamos celebrando el día de los arcos, justo hay que ver el mar como esta otra parte donde también es el hábitat de una impresionante biodiversidad que nos genera oportunidades y desarrollo para el turismo de la ciudad, dos puntos que me quisiera tocar que de pronto se hace mucho revuelo en la prensa, uno es el tema de la contaminación de las playas, qué bueno que puntualizan este ciclo natural, anual, en el cual identificamos puntos en el año donde vemos quizás presencia de más contaminantes, pero la otra realidad, como bien lo decía también Leo, hay que hacer una crítica también constructiva hacia el interior, si ya tenemos identificadas algunas playas donde sí hay vertidos de materiales que pueden contaminar, sí poder trabajar en una estrategia integral, si ya tenemos identificados estos puntos, pues poderles proponer a los locatarios, a los residentes, alternativas para evitar que más basura y desechos lleguen al mar, y la otra sería compartirles que estuvimos el sábado pasado por iniciativa de la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial del Gobierno de Jalisco, en una sesión de trabajo también estuvo Jonathan, para comenzar a evaluar y determinar directrices sobre la presencia de cocodrilos en las playas. Reconocemos que nuestras playas tienen una gran cantidad de turistas y hay playas incluso que se está proponiendo delimitar algunos puntos críticos, donde quizás determinar nuevos protocolos para protección civil, para evitar posibles ataques.

La realidad es que no ha habido ataques en Puerto Vallarta, lo que sí, como comentaba al inicio, hay una guerra mediática, ahí de un lado ustedes les ha tocado ver vídeos de cocodrilos en Puerto Vallarta y ni siquiera es Puerto Vallarta, somos el destino turístico más buleado, por así decirlo, en ese tema y me sorprende mucho también la falta de desinformación, pero ante la falta de desinformación lo que sí queremos hacer es iniciar campañas de información. Los cocodrilos son nativos, yo por ahí muchos lo saben, siempre lo digo, los cocodrilos también son vallartenses, hay espacios para los hábitats públicos y otras zonas donde podemos determinar que sean zonas quizás de mayor atención para que el turista tenga también esta mayor tranquilidad. Entonces sepan que en esas dos cosas hay directrices ya trazadas para poder plantear estrategias en colaboración con otras instancias, tanto para la limpieza de las playas y para la atención de la presencia de cocodrilos.

Esta mañana, justo estaba comunicándome con la gente de SEMADET y están ellos también por sacar un comunicado en el cual ellos están informando que se está atendiendo el tema y que se va a hacer de manera integral, incluso con colaboración de Valle de Banderas y para el resto de la costa de Jalisco.

REGIDOR PRESIDENTE: Muchas gracias y decirles que juntamos en la jornada pasada dos pasaditas de dos toneladas, en el cual uno, ¿cuánto fue una tonelada? Doscientos, nomás se juntó la del malecón. La gente tira y tira y tira basura, entonces hay que poner los ojos.

Bueno, pasamos al punto número seis, que es asuntos generales, ¿alguien tiene algún punto general? La regidora Erika, Felipe y al último yo. Adelante, regidora Erika.

REGIDORA ERIKA YESENIA GARCIA RUBIO: Hola, buenos días a todos, felicidades, regidor. Gracias por impulsar a esto y a cada uno de los que están aquí presentes, de verdad que estamos súper agradecidos por el apoyo, por el respaldo, creo en algo firmemente que cuando realmente juntos, en unidad podemos hacer y lograr muchísimas cosas, entonces, les animo a la ciudadanía, les animo a las

familias, les animo a los jóvenes, a todos los deportistas, a que se unan y que nos ayuden a realmente llegar a todo lo que estamos queriendo llegar. Este, muchísimas gracias y enhorabuena, regidor, muchas felicidades.

REGIDOR PRESIDENTE: Muchas gracias, regidora, adelante, regidor Felipe.

REGIDOR FELIPE ARECHIGA GOMEZ: Muy buenos días a todas y a todos, aquí los aquí presentes, a los directores, a los diferentes invitados, pues es para felicitarte, regidor Titi, realmente por ese saludable función y trabajo que haces en equipo, en conjunto, por ese liderazgo que se te reconoce. Realmente y a todas las personas que, de algún modo, con su aportación, hacen que esto crezca y fortaleza. Ya que todos realmente estamos aquí en este destino y queremos un mejor destino, obviamente, y qué mejor, qué mejor que lo hagamos en equipo; Muchas felicidades a todos los que participan y participamos y les deseo a ti, regidor Titi, muchas gracias, regidor.

REGIDOR PRESIDENTE: Saben que la familia Playa Libre y Limpias y Certificadas, pues ha crecido, ha sido muy sólida. Esto es un esfuerzo de todos, no nomás de mi persona, sino que de todos. Este, siempre lo he dicho y no me alcanzo a decirlos, es por eso que el día de hoy, para mí muy grato que pase mi padrino Lupe, mi padrina Ana Patricia.

Y pase, de parte del padrino Tino, que pase Gabriel, Iván Figueroa. Pueden pasar al frente. Les tengo una sorpresa, pues.

Antes que nada, si quisiera decirles unas palabras porque de verdad me siento muy honrado contar con el equipo que representan ellos y sobre todo, porque creo que me han dado, la cuestión de la amistad y que son como una familia, hoy quiero detenerme un momento para hablarles del corazón, se que cada uno de ustedes ha pasado por momentos muy difíciles en la vida, momentos de lucha, de dolor, de retos personales, y que muchas veces la gente no ve la imagen, no me imagina, pero al verlos aquí trabajando, por nuestras playas, por nuestra calidad, por nuestra ciudad, veo el ejemplo enorme de fuerza y esperanza, ustedes no sólo recogen basura cuando vamos a las campañas, ustedes recogen pedacitos de confianza en ustedes mismos y levantan oportunidades y siembran esperanza para Puerto Vallarta, cada bolsa llena, cada playa limpia, es una prueba que los seres humanos pueden renacer, que siempre hay una oportunidad para hacer las cosas bien y dejar huellas positivas, red rehabilita no es sólo una organización, son personas valientes que nos enseñan que, el cambio verdadero empieza dentro de nosotros, pero se refleja en nuestro entorno, gracias por no rendirse, gracias por poner su esfuerzo, su tiempo y su corazón, en este trabajo que va mucho más haya que cualquiera que se pueda imaginar, hoy, al entregarles este reconocimiento, quiero que sepan que no es sólo, un papel y un aplauso, es mi manera de decirles que su labor tiene un impacto real, que sus manos están ayudando a que nuestro Puerto Vallarta, sea un lugar limpio, más hermoso y digno.

Ustedes son parte de la transformación de nuestra ciudad y también el ejemplo que necesitamos como sociedad, que aún medio de las pruebas de la vida que siempre ofrece una segunda oportunidad para todos, gracias de verdad por enseñarme con su trabajo y con su vida que siempre es posible levantarse, ayudar y cambiar. Muchas Gracias. Es que me pongo muy sentimental porque nosotros nos entendemos, es un lenguaje que hablamos nosotros, que la verdad es que, yo me siento muy honrado por la cuestión, porque yo también me vi en la necesidad, pero reconocerles siempre el apoyo, también a mi padrino Rubén, que la verdad que hemos convivido, nos hemos convertido en una familia, y que saben que, sin el apoyo de ellos, Playas Limpias no existiera. Padrino Muchas Gracias. Y creo que el reconocimiento se lo hacen todos, adelante padrino.

GUADALUPE BARRAGAN: Buenos días, muchísimas gracias regidor titi, y amigo a la vez, en lo personal quiero comentarte, que este es el segundo reconocimiento que tengo dentro de mi proceso de rehabilitación, el primero fue por haber terminado mi programa de seis meses, el segundo que tomó en ocho años, y lo tomó a nombre de todos mis padrinos de red rehabilita porque no soy yo, no soy yo sólo, somos un equipo de treinta y cuatro centros, que estamos trabajado en conjunto o en coordinación para poder de una u otra forma apoyar a la sociedad vallartense.

Y en este caso, a mantener los ríos y las playas limpias aquí en Puerto Vallarta, el cual soy nativo de aquí y tengo el compromiso también, moral y espiritual de contribuir en lo que me corresponde a mí, y muchísimas gracias Regidor, por este bonito reconocimiento, gracias.

REGIDOR PRESIDENTE: Nada que agradecer, creo que, ahora si padrino, todos los muchachos nos han dejado impresionados y sobre todo hemos aprendido mucho de ustedes y que la verdad nos sentimos muy halagados porque sean parte de nuestra familia de Playas Libres, Limpias y Certificadas; y no te las esperabas, les brindamos un fuerte aplauso a red rehabilita, para cerrar la sesión, no habiendo más asuntos que tratar, declaro formalmente clausurado la presente sesión de la Comisión Edilicia Permanente de Playa Libres, Limpias y Certificadas, siendo las diez con seis minutos del día Miércoles treinta de Julio del dos mil veinticinco. Muchas Gracias.

A T E N T A M E N T E
“2025, AÑO DE LA ELIMINACIÓN DE LA TRANSMISIÓN MATERNO INFANTIL DE ENFERMEDADES INFECCIOSAS”

REGIDOR CHRISTIAN OMAR BRAVO CARBAJAL

Presidente de la Comisión Edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas

N/A	N/A
<hr/> C. Micaela Vázquez Díaz Colegiada en la Comisión Edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas	<hr/> Q.F.B. María Laurel Carrillo Ventura Colegida en la Comisión Edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas
N/A	N/A
<hr/> L.A.E. Melissa Marlene Madero Plascencia Colegida en la Comisión Edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas	<hr/> Mtro. Víctor Manuel Bernal Vargas Colegido en la Comisión Edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas



<p>C. Felipe Aréchiga Gómez Colegido en la Comisión Edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas</p>	<p>C. Erika Yesenia García Rubio Colegida en la Comisión edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas</p>
<p>C. Marcia Raquel Bañuelos Macías Colegida en la Comisión Edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas</p>	<p>Ing. Luis Jesús Escoto Martínez Colegido en la Comisión Edilicia de Playas Libres, Limpias y Certificadas</p>